

lieu, de la manière qu'il vous plaira de l'ordonner !... Je profiterai du temps que votre miséricorde me laissera pour me détacher de ce monde où je n'ai que quelques instants à passer, pour rompre tous les liens qui m'attachent à cette terre d'exil, et pour préparer mon âme à vos terribles jugements... Je m'abandonne sans réserve entre les mains de votre providence toujours paternelle. Que votre volonté soit faite en tout et toujours ! Ainsi soit-il !...

*Prière pour demander la grâce  
d'une bonne mort.*

Prosterné devant le trône de votre adorable Majesté, je viens vous demander, ô mon Dieu, la dernière de toutes les grâces, la grâce d'une bonne mort. Quelque mauvais usage que j'ai fait de la vie que vous m'avez donnée, accordez-moi de la finir et de mourir dans votre amour.

Que je meure comme les saints patriarches, quittant sans regret cette vallée de larme pour aller jouir du repos éternel dans ma véritable patrie!